



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Im Zeichen des IX. Parteitagess

Gewerkschaftswahlen mit neuen Initiativen

Von Fritz Brock, Leiter der Abteilung
Gewerkschaften und Sozialpolitik beim ZK der SED

Die Mitglieder des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes wählen von November 1976 bis Mai nächsten Jahres auf allen Ebenen ihrer Organisation die neuen Leitungen und Vorstände. Nach den Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen bilden die Gewerkschaftswahlen, die mit dem 9. FDGB-Kongreß ihren Höhepunkt und Abschluß finden, eine weitere wichtige Etappe bei der Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages. In den Rechenschaftslegungen werden die Mitglieder des FDGB eine erfolgreiche Bilanz auf allen Gebieten gewerkschaftlichen Wirkens ziehen können.

Initiativen für die
Beschlüsse des
IX. Parteitages

Im Beschluß „Die Aufgaben der Bezirks- und Kreisleitungen und der Leitungen der Grundorganisationen der SED bei der Durchführung der Gewerkschaftswahlen 1976/77“ lenkt das Politbüro des ZK der SED die Aufmerksamkeit aller leitenden Parteiorgane auf die allseitige Unterstützung der Genossen in den Gewerkschaften. „Das Politbüro ist überzeugt“, so heißt es im Bericht an die 2. Tagung des ZK, „daß die Vorbereitung des 9. FDGB-Kongresses gekennzeichnet sein wird von hohen Aktivitäten und schöpferischen Initiativen der über acht Millionen Gewerkschafter, um die Beschlüsse des IX. Parteitages in die Tat umzusetzen.“

Die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, mit der zugleich grundlegende Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus geschaffen werden, stellt an die Klassen-